

# Infosheet

## aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

### Europäischer Unternehmensförderpreis 2015: Jetzt einreichen für die österreichische Vorauswahl

Aktuell hat die Generaldirektion Binnenmarkt, Industrie, Unternehmertum und KMU der Europäischen Kommission den Europäischen Unternehmensförderpreis 2015 ausgeschrieben, der heuer sein 10-jähriges Bestehen feiert. Damit werden jedes Jahr auf EU-Ebene die kreativsten und erfolgreichsten Initiativen ausgezeichnet, mit denen sich öffentliche Einrichtungen und öffentlich-private Partnerschaften in den 28 EU-Ländern um den Unternehmergeist und insbesondere um kleine und mittlere Betriebe (KMU) verdient machen.

Heuer können in den folgenden sechs Kategorien Projekte eingereicht werden:

- Förderung des Unternehmergeistes
- Investition in Unternehmenskompetenzen
- Verbesserung der Geschäftsumgebung
- Förderung der Internationalisierung der Wirtschaftstätigkeit
- Förderung der Entwicklung von grünen Märkten und Ressourceneffizienz
- Verantwortungsvolles und integrationsfreundliches Unternehmertum

Das Auswahlverfahren für den Europäischen Unternehmensförderpreis ist zweistufig. Projekte müssen sich zunächst auf nationaler Ebene qualifizieren, um - in einer zweiten Stufe - in Wettbewerb mit der europäischen Konkurrenz treten zu können. Die Frist für die Einreichung von Projekten zur Vorauswahl der beiden besten nationalen Projekte aus allen Kategorien endet mit **20. April 2015**.

#### Weiterführende Informationen:

Teilnahmeformular und Factsheet können per E-Mail an [bruessel@salzburg.gv.at](mailto:bruessel@salzburg.gv.at) angefordert werden.

Bitte im Betreff erwähnen: Infosheet Nr. 127